

première étape, si indispensable soient-elles.

Nous estimons qu'il doit être mis fin à toute expérimentation d'armes nucléaires. C'est la position que nous avons toujours maintenue, et nous l'avons fait connaître à tous les pays qui effectuaient des essais d'armes nucléaires, dans l'atmosphère ou sous terre.

Pour ces raisons, nous nous sommes associés aux autres pays rassemblés dans cette enceinte pour lancer un appel aux Etats dotés d'armes nucléaires afin qu'ils cessent leurs expériences. La délégation canadienne a appuyé la résolution qui condamnait ces essais et demandait leur cessation, résolution que nous avons adoptée à l'unanimité en séance plénière. Pour ces raisons également, nous avons fermement défendu un principe qui n'a pas encore fait l'objet d'un accord unanime, à savoir que l'homme doit être préservé des effets des armes nucléaires et de tous autres moyens de destruction massive.

Monsieur le Président, nous avons écouté avec intérêt et une profonde attention les déclarations des autres orateurs. Il est clair qu'il reste des divergences de vues à l'égard de certains aspects de notre projet. Nous invitons les délégations à suivre jusqu'au bout si c'est possible une ligne de conduite que beaucoup d'entre nous ont recommandée: accord général sur le projet de déclaration, avec exposés oraux ou écrits interprétant le point de vue des délégations qui désirent faire connaître leurs vues sur les éléments de désaccord.

Ma délégation est honorée d'avoir eu l'occasion de participer à l'élaboration de ce document historique. Nous recommandons ce texte à l'attention de tous les Etats et de tous les peuples du monde pour qu'il guide leur action et fournisse des principes directeurs pour l'avenir, avenir que nous partageons en tant qu'habitants d'une seule et même planète.